

## 夢・燐燐

ゆめ・さんさん &lt;No dream &amp; pride, No life&gt;

No.31

## 文化祭 生徒作文集



2組

中学生活最後の文化祭で正直、最初はだるいなあとか思っていたけど、練習してみんなもだんだん本気になって、文化祭の前日とか、ピシッと揃って歌ったときは、すごく気持ちよくて、これなら連合音楽会に行けるんじゃないかと思いました。けれど、結果は3組にとられてしまいました。最初だるいと思っていたけれど最後は、みんなで団結できたと思います。悲しい結果だったけれど最高の歌になったと思うので良かったです。

2組

私は、今年の文化祭を振り返って、本当に充実したものになったと思います。クラス合唱では、課題曲と自由曲の二曲の伴奏をすることに決まって、最初はクラスのまとまりも悪くて、とても不安でした。でも、だんだん弾いていて楽しいと思えるようになってきて、今では、この3年2組で伴奏を弾けて良かったと思います。また、いろんな人が応援してくれたり、終わってからほめてくれたりして、仲間の優しさを感じました。

学年合唱や全校合唱は、3年間の中で一番楽しんで歌えて良かったです。

文化祭では、そのあとのお茶会なども通して、いろんな人に助けられて、やっと自分の中で「成功」と言える1日になったと思います。悔しい思いも失敗もあったけど、最後は笑顔で終われました。この3学年、赤バッヂのみんなや3年2組の人達と最後の文化祭ができて良かったです!!

2組

今年の文化祭は、最初から最後まですごく良かったです。オープニングの生徒会執行部の可愛いダンスとスライドショーで良い始まりになったと思います。1, 2年の時の文化祭では、途中眠ってしまいそうになったけど、今年は、全クラスの合唱をしっかり聴けました。1, 2, 3年生の合唱を聴いていると、やっぱり3年生の合唱が一番きれいだなと思いました。2組は惜しくも最優秀賞をとれなかったけど体育館にもしっかり響いているなど感じた

し、指揮者も表情が明るかったので良い合唱だったんだなと思いました。伴奏もすごく上手でとっても良かったと思います。「決意」を1, 2年生は5回も聴いてくれたけど、最後の学年合唱までしっかり聴いてくれていると感じました、嬉しかったです。

2大行事大成功したと思います、何もかも「最後」がついて悲しいけど残りの中学校生活を楽しもうと思います。小学校から一緒だったので卒業するのは嫌だけど、勉強頑張ります。

## 4組

今回の文化祭で思ったことは、4組で本当に良かったなあということです。4組は文化祭の前からだいたいの人が仲良く、「結束」という言葉がぴったりだなと思っていました。今回、この結束がさらに深まったと思います。自分はパートリーダー、学級委員、指揮をして、人の前に立つことがとても多かったです。最初に指揮をした時は何も分からずに、途中で手が止まったりして、あの練習期間でできるか不安でした。他にもパートリーダーという立場でバスパートをまとめなくてはいけませんでした。することが多くて、正直途中で指揮をやめたいなあと思ったこともありました。でも、そういうときに他のパートリーダーの人とか、ピアノの伴奏をしている人とかが応援してくれたり、伴奏の人が、「今からピアノの練習しよう」とか言っているのを見て、あれだけ上手なのはやっぱり努力なんだなと思い、そこから自分もやる気が出て、家で練習したりするようになりました。

本番は惜しくも負けてしまったけど、最優秀賞をとるより、そういった励まし合って、頑張った経験とか、みんなで努力した思い出の方がぜんぜん僕は大切なので、これだけ優しい4組で本当に良かったと思いました。

## 4組

まず行事を終えて、4組のみんなで一緒に歌うことができて、とてもよかったです。私が伴奏で「まちがえた」と落ち込んでいると、「大丈夫!」とすごく励ましてくれたり、練習方法について「あれはおかしい」と反論してくれたり、アドバイスしてくれる人がたくさんいました。私はそんな風にいろんな人が練習について真剣に考えててくれるとあってすごく嬉しかったです。4組は「言葉にすれば」という難しい曲に取り組みました。でも、誰一人嫌な顔をせず、常に笑顔で取り組みました。優勝できなかったのは残念だったけど、大好きな4組のメンバーと一緒に練習に取り組んできた時間は、私にとって優勝することよりも幸せなことだなあと思っています。最後の文化祭がこのメンバーと一緒に歌えてすごくよかったです。一人一人が花のように個性をだし、咲き乱れることができたのでとてもいい思い出になりました。4組、ありがとうございました。

